



Amanvillers Vie Scolaire

Rentrée des classes 2022

La rentrée de toutes les classes du Groupe scolaire « Serge Gauche » (maternelles et élémentaires) s'est faite par la rue de Derrière les Jardins le jeudi 1er septembre 2022.



Les entreprises ont travaillé sans relâche pour terminer les travaux dans les délais impartis et permettre le réaménagement des locaux de la maternelle pour cette rentrée 2022/2023.



MATERNELLE

ELEMENTAIRE



Un grand merci à Jean Pierre Costante, directeur des services techniques pour son suivi régulier du chantier avec le soutien de Jean-Louis Tailleur, adjoint au Maire.



La mobilisation de toutes les bonnes volontés a permis le bon déroulement du réaménagement des classes mercredi et jeudi 24 et 25 août 2022 :

Merci à tous les bénévoles, parents, ados, enseignants, animateurs, élus et administrés

Merci aux ATSEM et aux agents de service

Merci aux agents des services techniques pour leur aide précieuse

Ensemble, ils ont tout mis en œuvre pour que les délais soient tenus et que tout soit prêt pour la rentrée.



Amanvillers Vie Scolaire

Déménagement des classes de maternelle

Un déménagement réussi pour un démarrage en trombe des travaux à l'école maternelle. Démarrage indispensable dès ce lundi 27 juin pour être prêt pour la rentrée de septembre. Un grand merci à tous les bénévoles.

Pour permettre le démarrage des travaux à l'école maternelle dès ce lundi 27 juin, les trois classes maternelles ont dû déménager dans des locaux provisoires : la Petite Section dans la salle périscolaire et la Moyenne Section dans la cuisine pédagogique du groupe scolaire ; et la Grande Section dans l'ancienne salle de classe en face de la MJC dans le bâtiment donnant sur le Grand Rue.

Un grand merci à Jean Pierre Costante, directeur des services techniques pour la bonne coordination des opérations et pour le travail de préparation effectué de longue date avec l'aide de Jean Louis Tailleur, adjoint au maire, le tout, en coordination avec le Directeur du Groupe scolaire, Alberto Iglesias et Aline, la directrice du Périscolaire.

Ensemble ils mettent tout en œuvre pour que les travaux se terminent aux vacances d'été et que l'école maternelle soit prête pour la rentrée de septembre.

Un nouvel appel à bénévoles sera lancé fin août pour permettre le retour des classes dans leurs locaux rénovés.

Quelques photos des différentes opérations :

- déménagement sur 2 jours
- installation des classes provisoires
- et début fulgurant des travaux



Merci à tous les bénévoles, parents, enseignants, animateurs, ATSEM, élus et administrés qui ont permis le bon déroulement de cette opération.

Rencontre sportive inter-écoles

Mardi 31 janvier, les classes de CP et de CE2 ont fait une rencontre sportive avec l'école Camille Hilaire de Metz Queuleu.

Ils ont fait plusieurs ateliers (construction, basket ...) organisés par Eric et Aline des PEP.

Les enfants étaient ravis. Merci à tout le monde





Amanvillers Vie Scolaire

Animation «TAPI'TRI» pour les classe de maternelles

En novembre 2022 les classes de maternelle du Groupe scolaire « Serge Gauche » ont participé à l'animation Tapi'Tri organisée par Metz Métropole : les élèves ont pu s'amuser à trier les déchets comme s'ils étaient dans une usine de retraitement et ont ainsi appris comment gérer les objets du quotidien.



Accueil intergénérationnel pour la ST Nicolas

par les élèves de la maternelle en présence des locataires de la Résidence Autonome, puis par les tout petits de la micro-crèche d'Amanvillers



Pour la venue de Saint Nicolas à la maternelle, les résidents de notre Résidence Autonomie « Jean-Claude Anguilla » ont été conviés à la petite fête organisée par les enseignantes dans la salle de motricité de l'école. Ils étaient accompagnés par Nadia, l'animatrice de la Résidence et Jocelyne, bénévole.



Accueillis chaleureusement, ils ont ainsi pu assister à la prestation de Chants offerte par la chorale des enfants en l'honneur de Saint Nicolas et à la distribution de pains d'épices.

Pour terminer ce périple, Saint Nicolas s'est ensuite rendu à la micro crèche « les petits choux » : séance de photos et distribution de friandises aux petits, très craintifs au début mais très vite rassurés et en confiance.

Au revoir Saint Nicolas, à l'année prochaine.



Amanvillers Vie Scolaire

Passage du Père Noël

Passage du Père Noël au Groupe Scolaire « Serge Gauche »
et à la Micro-crèche « Le Monde des petits choux »



Comme le veut la tradition, Le Père Noël s'est de nouveau arrêté à Amanvillers.

Accompagné de Madame le Maire, de Madame Amoros, adjointe en charge des affaires scolaires et de Madame Ruffa, conseillère municipale, le vieux monsieur à la barbe blanche s'est arrêté au Groupe scolaire « Serge Gauche » .

Après de nombreux échanges, les élèves, ravis, ont reçu un beau livre, un père Noël en chocolat, des papillotes et une clémentine.

En remerciements, le Père Noël a eu droit à de nombreux dessins, à des chants de Noël par la chorale des petits de la maternelle et par celle des plus grands.



Avant de reprendre sa

route pour sa tournée de la nuit de Noël , le Père Noël a fait une halte à la Micro-crèche « le Monde des petits choux » où les petits et leurs parents l'attendaient avec impatience.



Le Père Noël souhaite à tous de belles fêtes de fin d'année et une bonne année 2023.



Amanvillers Vie Scolaire

Téléthon 2022





Amanvillers Vie Scolaire

Téléthon 2022





Amanvillers Vie Scolaire

Rencontres sportives inter-écoles





Amanvillers Vie Scolaire

Cross des écoles - 14 avril 2022

Félicitations et un grand bravo à nos graines de champions. Un grand merci à tous les organisateurs:

- le directeur du Groupe scolaire,
- Eric, l'éducateur sportif de la commune
- et les enseignants des différentes classes.

C'est l'heure de la remise des prix.



offert par le département
dans le cadre d'Esprits Livres

Atelier anti-gaspi





Amanvillers Vie Scolaire

Portes ouvertes au Groupe scolaire





Amanvillers Vie Scolaire



Les élèves de CP de Mme STAUCH et de CP/CE1 de Mme MARCK PAYAN sont allés dans la forêt d'Amanvillers pour ramasser des déchets. Un bon geste pour la nature. Bravo aux éco citoyens !

